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O judô ajudou a me aceitar como sou, 
e virei o meu próprio padrão de beleza

Beatriz Souza

LAZER/ 

Pais e filhos tomam o Eixão

Reflexões sobre o que é paternidade e brincadeiras ao ar livre marcaram o Dia dos Pais neste fim de semana 

D
ia de sol, calor e poucas nu-
vens no céu. Pais do Distri-
to Federal aproveitam o dia 
em sua homenagem para 

curtir o domingo ao lado dos fi-
lhos de diversas maneiras: bici-
cleta, patinete, brinquedos inflá-
veis, caminhada, ou desfrutando 
de shows ao longo do dia. 

A reportagem conversou com al-
guns dos pais que refletiram sobre 
o que é a paternidade e sobre como 
se sentem diante do desafio de edu-
car uma criança. Foi o caso do ser-
vidor público José Antônio Soares, 
61, pai do, também servidor, Paulo 
Henrique Cunha Soares, 39, e avô 
do pequeno Lucas Godinho Soares, 
1. “Meus amigos dizem que sou pai 
duas vezes. E é exatamente isso. Sou 
pai em dobro!”, brincou. “Uma das 
minhas maiores alegrias hoje é ver 
o rostinho do meu neto chegando 
em casa”, disse.

Olhando para o pai emociona-
do, Paulo Henrique disse que vai 
passar para Lucas o que apren-
deu com o genitor. “Respeito. O 
que mais eu posso dizer? O res-
peito é o principal. E que ele corra 
atrás dos sonhos dele, que busque 
ser feliz”, comentou com os olhos 
cheios de lágrimas. 

Este ano, Lisandro César Viei-
ra, 45, recebeu das filhas um kit 
para cuidar da barba. Mas se Ma-
ria Antônia Possolli Vieira, 15, e 
Valentina Possolli Vieira, 11, pu-
dessem escolher, seria diferente. 
“Acho que uma viagem, né? Seria 
legal ir para qualquer lugar que 
tenha praia”, disse Maria Antônia. 

Mas para a família, a celebração 
vai muito além do presente. O mo-
mento favorito do dia é sair ou brin-
car. “A gente brinca de jogar Uno 
ou algum jogo de tabuleiro”, expli-
cou Valentina. Sorridente, Lisandro 

Ser pai é você chegar em casa e saber que ela 
está ali te esperando, diz Ricardo
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no DF. O Eixão do Lazer ficou lotado de famílias durante toda a manhã. O Marco Zero entrou na rota de passeio  

comentou a emoção de ser pai. “Eu 
acho que o amor verdadeiro que a 
gente tem é com os filhos. Fazemos 
tudo por eles, é uma coisa indes-
critível, só tendo mesmo e cuidan-
do. Pai não é só o biológico, é o que 
está ali, que adotou, que criou, que 
deu educação e carinho”, finalizou.

Quem também aproveitou pa-
ra andar de bicicleta com o filho 
foi o militar Fernando Almeida, 

43, que pegou o caçula João, 3, e 
foi aproveitar o lindo dia de sol 
que fazia na capital. O militar afir-
mou que se inspira em seu pró-
prio pai para criar os filhos. “Meu 
pai me deixou exemplo de uma 
pessoa que colocava sempre o 
próximo acima de tudo e que não 
fazia nada com os outros que ele 
não queria que fizessem com ele”, 
lembrou com um sorriso no rosto. 

Se teve pai duas vezes, tem tam-
bém o de primeira viagem! O esta-
tístico Ricardo Valgas,42, foi levar 
a pequena Mariana Valgas, 4, para 
andar de bicicleta no Eixão. Ricar-
do contou como foi ser pai durante 
a pandemia de Covid-19. “Foi um 
momento atípico para todo mun-
do, mas para nós foi muito bom, 
porque a gente passou o tempo to-
do com ela”, lembrou. E, ao refletir 

sobre ser pai, Ricardo tentou expres-
sar em palavras. “É você poder che-
gar em casa e saber que ela está ali, 
te esperando. Ter uma pessoa que 
sempre vai te amar, independen-
temente do que for, e eu também. 
Só tendo um filho para você saber 
como é que funciona”, comentou.

Já o servidor público Marcos 
Paulo Reis de Santos, 48, escolheu 
o Marco Zero, no Buraco do Tatu, 

Valentina, Lisando e Maria: o melhor 
presente é brincar junto e viajar
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Paulo Henrique, José Antônio (centro) 
e Lucas: sou pai em dobro, diz José Antônio
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Fernando se inspira no pai para educar 
os filhos: respeito ao próximo
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para celebrar o primeiro dia dos 
pais. “É um momento único e es-
ses momentos pretendemos regis-
trar com o nosso filho”, explicou. A 
esposa, a nutricionista Grace Allem 
Serafim, 41, só havia passado de car-
ro até então. “Estávamos conversan-
do hoje e ela disse que nunca andou 
pelo Buraco do Tatu, sempre passou 
de carro, então tivemos essa expe-
riência também”, comentou.

Marcos Paulo com o filho Antony e a esposa 
Grace Allem no Marco Zero de Brasília 
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Solenidade, no Palácio do Buriti, será realizada hoje, às 11h, para sancionar o Plano 
de Preservação do Conjunto Urbanístico de Brasília (PPCUB). Representantes do setor 
produtivo foram convidados para o evento. Depois de polêmicas em relação a emendas 
parlamentares ao texto, a expectativa para hoje serão os vetos do governador a partes da 
lei aprovada pelos distritais. A emenda do deputado Thiago Manzoni (PL) que permite 
hotéis e até motéis nas 900 será vetada. O número de vetos pode chegar a 63, segundo 
estudo da Seduh. O Iphan e o CAU-DF emitiram notas técnicas defendendo alguns 
vetos, entre eles, ao artigo 175, para garantir a manutenção de espaços vazios, as áreas 
livres verdes, e preservar a escala bucólica. Depois de concluído o processo do PPCUB 
(a Câmara Legislativa ainda analisará os vetos), o GDF vai se empenhar no andamento 
da revisão e atualização do Plano Diretor de Ordenamento Territorial (PDOT), 
que tem impacto ainda maior, pois abrange todo Distrito Federal.

Ibaneis sanciona hoje PPCUB

L’Oréal assina parceria com Senac-DF 
para formar novos cabeleireiros

A L’Oréal Produtos Profissionais, com as marcas Kérastase, L’Oréal Professionnel 
e Redken, firma oficialmente hoje parceria inédita com o Senac-DF para acelerar a 
carreira de jovens do Distrito Federal na área da beleza. O projeto Geração PRO irá 

oferecer formação e capacitação profissional de cabeleireiro. A expectativa é de que 
mais de 300 jovens sejam certificados no período de 18 meses. “Atualmente, 44% dos 

salões dizem não conseguir encontrar profissionais de qualidade no mercado. Ao 
nos unirmos a um grande player como o Senac, reforçamos nossa responsabilidade 

em fomentar um segmento profissional com inovação em serviços, produtos e 
pessoas, entendendo o salão como importante catalisador de mudanças sociais”, 

afirma Joana Fleury, diretora-geral da L’Oréal Produtos Profissionais no Brasil.

Polo de educação profissional
O termo de cooperação será assinado no evento L’Oréal PRO Summit, em 

São Paulo, com as presenças de José Aparecido Freire, presidente do Sistema 
Fecomércio-DF, e Vitor Corrêa, diretor regional do Senac-DF. O Polo de Educação 

Profissional do Senac será no Shopping Conjunto Nacional em Brasília. A primeira 
turma terá início em novembro deste ano no curso de cabeleireiro básico.

Inclusão de jovens
“Esse lançamento significa muito para o segmento de beleza 

no DF. São mais de 23 mil empresas do setor. Vamos trazer 
cada vez mais qualidade para essas formações e atender bem a 
clientela de Brasília tão exigente. Com essa parceria, o Senac-DF 
ajuda a promover a inclusão produtiva de jovens”, reforça Vitor 
Corrêa, diretor regional do Senac-DF.

Apoio do Simbeleza-DF
O projeto tem apoio do Sindicato dos Salões, 

Institutos, Centros de Beleza e Estética do Distrito Federal 
(Simbeleza-DF), presidido pelo empresário Gustavo Nakanishi, 
e da Rede Hélio, importante rede de salões do Distrito Federal, 
que tem como compromisso apadrinhar parte desses 
alunos em seu corpo de profissionais.

Acidente de avião perto do Sabin
Apesar de muita tristeza e choque pela tragédia 

ocorrida com o avião da VoePass em São Paulo, o grupo 
Sabin sentiu alívio por não ter tido a Unidade próxima ao 
acidente atingida. A cerca de apenas 2km do local onde 
a aeronave caiu, funciona um ponto de atendimento 
do Sabin. A direção da empresa se certificou que toda a 
equipe estava bem na cidade de Vinhedo.

Assaí 50 anos com viagem de 
navio e celebridades da música

O atacado Assaí está promovendo o maior aniversário 
da sua história, oferecendo uma celebração com o Navio 
Assaí, prêmio inédito no setor. As comemorações dos 50 

anos começaram em fevereiro, com o lançamento do novo 
logo criado pela StarMKT, agência interna da companhia, 

conectado ao seu novo posicionamento — “Para todos, 
de Sol a Sol”. Em julho, estreou sua nova campanha 

institucional, reforçando os preços mais em conta dos 
produtos que oferece. Agora, em agosto, a companhia chega 

ao ponto alto da campanha com os artistas Bell Marques, 
Gaby Amarantos, Michel Teló, Simone Mendes e Xande 
de Pilares representando as regiões Nordeste, Norte, Sul, 

Centro-Oeste e Sudeste, respectivamente. As celebridades 
estrelam um filme de 60 segundos cantando uma versão da 

música Descobridor dos 7 Mares, de Tim Maia.

Como participar

A cada R$ 100 em compras (acumulados), os(as) 
clientes recebem um número da sorte para concorrer às 

diferentes premiações, como a cobiçada viagem no Navio 
Assaí. Ao todo, serão 1.500 clientes sorteados(as) (80 por 
semana), com acompanhante, ao longo da campanha, 
que terá duração de quatro meses, começou em 1º de 

agosto e vai até 30 de novembro. O grande prêmio de R$ 5 
milhões será sorteado no final da promoção.


